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李林先生，合肥市政协常委、合肥市

总商会副会长、合肥市关心下一代委员

会副秘书长、合肥林旭幼儿教育集团董

事长。 1985年，李林先生创办了安徽省

第一家外语培训学校——合肥英语之角

外语进修学院，开安徽民办教育之先河，

多年来，办学成绩赢得广泛赞誉，深受各

界好评。近日，李林先生就林旭幼教集

团新的发展举措和发展态势接受了记者

的采访。

8月17日，由安徽大学电气工程与自动

化学院6名大学生组成的暑期社会实践团队

在院团委老师的带领下来到蒙城县，以“那

些年，我们共同绽放的青春”为主题，寻访那

些曾将青春挥洒在基层的优秀团员团干，记

录他们创造与奋斗的励志故事，聆听他们对

当代青年团员们的期望与建议。

实践团队的同学们首先来到位于蒙城县

经济开发区于2009年新成立的安徽江淮安

驰汽车有限公司。安徽大学2005届校友、安

驰汽车副总经理鲁群向同学们介绍了安驰

汽车的发展历程、现状和未来的发展方向，

也介绍了自己在公司筹建、成立及发展壮大

历程中艰苦奋斗的经历。随后，同学们来到

蒙城县政府，探访省财政厅挂职副县长孙友

三。孙县长就个人发展与理想信念的关系

和同学们进行了交流。孙县长告诉同学们，

作为共青团员，一定要“活出质感、活出精

彩”，要怀有远大理想，更要扎根自身工作实

际，踏实做好每一项工作，每天进步一点点。

同学们表示，先辈的教导语重心长、发

人深省、催人奋进，此次寻访之旅是他们在

课堂中无法学到的生动课程，他们将在团的

鲜红旗帜下踏上新的旅途，从现在做起，从

点滴做起，刻苦学习、砥砺品质、强化本领，

直到理想结出丰硕的果实。 胡斗猛

问：前段时间，合肥市各家媒体纷纷

报道合肥市教育局评出多家“合肥市市级

一类幼儿园”的消息，请李董事长介绍一

下这方面的情况。

答：说到“合肥市市级一类幼儿园”，

我要先介绍一下我们的可苑幼儿园。可

苑幼儿园是2002年开学招生的。从那时

起，我们以可苑园为基地，倾力打造优秀

的师资队伍，并实行严格规范的管理。多

年来，可苑园以优良的硬件环境，高标准

的教育教学质量，赢得了广大家长、孩子

们的青睐和社会各界的一致好评。2007

年，该园获合肥市教育局“合肥市优秀民

办幼儿园”称号；2009年，可苑园被评为

“合肥市市级一类幼儿园”（当时，是安徽

省教育系统第一次面向民办幼儿园评级，

可苑园是极少数当选的民办幼儿园）。

2010年初，可苑园再次被评为“合肥市优

秀民办幼儿园”。 2011年，可苑园由庐阳

区教体局推荐，承担省级学前教育研究课

题《5~6岁幼儿学习品质养成策略的研

究》，更被安徽省幼儿师资培训中心授予

“幼儿园园长培训实践基地”荣誉称号。

作为集团学前教育的教科研基地和教师

骨干培养基地，可苑园为下一步集团所属

各园的评比工作打下了坚实的基础，应该

来说，我们的“合肥市市级一类幼儿园”评

比工作走在了合肥市民办幼儿园的前列。

目前，我集团拥有三所“合肥市市级一类幼

儿园”和三所“合肥市优秀民办幼儿园”，这

在安徽省幼教行业是独一无二的。现在，

我集团又有四所幼儿园已开始积极筹备参

加明年的“合肥市市级一类幼儿园”的评选

工作。我们将努力争取更多的林旭幼儿园

通过“合肥市市级一类幼儿园”的评选，让

更多的孩子们享受到最优质的学前教育。

让更多的孩子享受最优质学前教育

办一流学前教育
给孩子欢乐童年
合肥林旭幼教集团董事长李林答记者问

星报讯（星级记者 桑红青） 记者日前

从省考试院获悉，随着我省高考录取工作结

束，各有关招生院校正陆续寄送录取通知

书。近日，省考试院陆续接到考生反映，收

到五花八门的所谓“录取通知书”，省考试院

负责人提醒，考生和家长接到录取通知书时

一定要鉴别真伪。

近段时间，不少考生和家长打电话投诉

称，近期陆续收到五花八门的所谓“录取通

知书”、“入学通知书”而“被录取”。该负责

人表示，这些“通知书”的一个共同特征就是

挂羊头卖狗肉，以普通高校“自主招生”、“特

色班”、“技能+学历”、“定向就业班”等旗号，

承诺考生可取得本科文凭等，但对其开展的

学历教育形式，文凭的性质等往往语焉不详

或刻意混淆。

对此，省考试院提醒考生，非经省级招

生考试机构统一进行的录取环节，任何高校

发放的“录取”、“入学”通知书都不是全日制

普通高等学历教育的入学凭证，进校后也不

能进行普通高等学历教育的学籍注册，更不

可能获得普通高等学历教育的毕业证书。

普通高等学历教育的录取通知书和其他类

型“入学”通知书不同之处在于，普通高等学

历教育的录取通知书所列的院校、专业与考

生通过安徽招生考试网查询到的录取结果是

相符的；所列的院校、专业以及专业代码与报

考指导上所列的院校、专业以及专业代码也

是相符的。同时，普通高等学历教育录取通

知书还盖有高校招生部门的公章，印有“本校

是教育部批准的具有高等学历教育招生资格

的普通高等院校”的字样。一些高校的通知

书还印有考生身份证号，考生号等信息。

对于落榜考生可以选择其他途径实现大

学梦，我省2012年成人高考网上报名工作已

经开始，报名到9月3日截止；现场确认时间

为9月5日~9日；全国统一考试时间为10月

13日~14日；录取时间为10月底，之后再发

放成人高等学历教育录取通知书。请广大

考生及家长辨明真伪，以防上当受骗。

针对不少考生收到五花八门的“录取通知书”，省考试院提醒——

考生拿到大学通知书一定要辨真伪

问：在安徽，很多人都听说合肥林旭

幼教集团的幼儿园办得好、办得大、办得

强，李林董事长能不能介绍一下现阶段林

旭幼教集团的概况，让我们对集团的整体

情况有一个了解。

答：合肥林旭幼教集团创办至今，

已有 12 年的历史，并随着我国民办幼

教事业的空前发展而不断壮大。至

2012 年暑期，林旭幼教集团已拥有 16

所现代化连锁幼儿园，这 16 所幼儿园

里有三所“合肥市市级一类幼儿园”，

三所“合肥市优秀民办幼儿园”。过

去，我们的办园目标是：让孩子吃得

好、玩得好、学得好，现在我们在这个

基础上提出了更高的要求，我们的办

园目标是：办一流学前教育，给孩子欢

乐童年，全力打造学前教育的精品幼

儿园，优质幼儿园。

全力打造精品幼儿园、优质幼儿园

问：带好孩子，教好孩子，让家长放

心，靠得是老师，请您介绍一下林旭幼教

集团师资队伍建设方面的情况。

答：长期以来，我集团始终坚持感情

留人、事业留人、待遇留人的优良传统。

集团各级领导从生活、学习、工作等各个

方面关心爱护教职工。在业务上，坚持实

行“师徒结对”和“青蓝工程”，充分发挥骨

干教师和老教师传、帮、带、扶的作用，使

年轻教师拥有多种学习培训和考试晋级

的机会，集团鼓励教师积极参加职称考试

和教科研活动，使他们有广阔的成长空

间。集团内部实行高级教师级别制，每年

由幼教专家评委为考级教师评定内部职

称，核定级别工资。集团教师的工资待遇

在合肥市幼教行业处于较高标准。从今

年秋季学期开始，为激励林旭幼儿园的每

一位老师，在各自的岗位上保持高度的爱

心、耐心、责任心和事业心，集团决定大幅

度提高教师工资和福利待遇。我集团将

不断夯实基础，不断引进幼教人才，储备

幼教人才，培育幼教人才，努力保持一支

最高水平的教师队伍。

问：请问现在贵集团各园的招生情况

怎么样？现在可以报名吗？

答：今年，我集团所属各园幼儿招

生情况比较“火爆”。暑假期间，集团

总部招生热线和各园值班电话都有非

常多的家长打来电话咨询报名情况。

到目前为止，各园招生已接近满额，少

数还有余额，为保障教育教学质量，我

们严格按教育局的规定招收幼儿，配

置保教人员，每个班级都有人数限

额。有意给孩子报名的家长要抓紧时

间根据自己的住址和林旭幼儿园在市

区的分布，及时和林旭幼儿园的大厅

老师联系，也可拨打总部咨询热线：

2810168。

保持一支最高水平的教师队伍

“那些年，我们共同绽放的青春”
——安徽大学大学生赴蒙城县开展暑期社会实践纪实
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星报讯（星级记者 桑红青） 日前，“美诚

国际教育创新基地”揭牌仪式暨创新教育恳

谈会在新落成的美诚国际大厦举行。安徽

理工大学校长颜事龙、安徽建筑工业学院院

长方潜生等领导出席会议。

据介绍，在简短的“美诚国际教育创新

基地”揭牌仪式后，与会领导还饶有兴致地

参观了美诚国际创新教育基地，并现场观

摩了美诚国际幼教公开课。据介绍，“美诚

国际教育创新基地”主要是为了真正帮助

安徽中小学生，特别是婴幼儿拓展国际视

野、提升国际交往能力、提高英语口语应用

水平。

当天上午，来自安徽省部分高校、省示

范高中及部分市教育局的负责同志还举办

了美诚创新教育恳谈会，与会领导围绕基础

教育如何创新、国际教育理念如何落地等具

体问题进行了有针对性的研讨，并结合美诚

国际高中班以及创新基地建设提出了宝贵

意见和建议。

“美诚国际教育创新基地”落户安徽

8月18日，2012东方睿智亚裔小姐安徽

赛区新闻发布会暨安徽赛区大赛启动仪式

在合肥成功举行。发布会现场，组委会负责

人向合肥市关工委捐赠3万元用于资助家庭

困难的学生。

作为本届大赛安徽赛区所倡导的选手系

列公益行动的一部分，组委会负责人代表承

办单位和选手，向合肥市关心下一代工作委

员会捐赠了3万元现金，专项用于资助那些因

为贫困而无法完成学业的青年学子，具体受

助者名单将在9月开学之际向社会公布。

据介绍，始于2008年的东方睿志世界亚

裔小姐大赛已走过四年的历程，而亚裔小姐

的选拔已经成为中国境内同类大赛中的佼佼

者。2012年是“东方睿志世界亚裔小姐”开办

安徽赛区的第一年，在人文环境、文化底蕴以

及承办单位的雄厚实力下，安徽赛区响亮的

喊出了“新美亚裔 大德安徽”的口号。李芳

三万元资助合肥家庭困难学生

蒙城县有关领导与同学们合影


